

Le Président cubain exhorte à profiter de la période estivale

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown

La Havane, 3 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a appelé ce dimanche à profiter de la période estivale, qui a officiellement commencé le 2 juillet dans tout le pays.

Sur son compte Twitter, le président a souligné "Nous allons vous chercher les charmes de cette chaleur intense".

Le président a décrit la période estivale comme un temps pour la culture, le sport, les loisirs sains, la famille, les amis et la "fête innommable" de vivre à Cuba.

L'été sur l'île a officiellement commencé la veille avec un gel des actions à travers le pays pour la jouissance des enfants et des jeunes.

Les autorités de cette nation rapportent que les familles pourront se rapprocher de la vie et de l'héritage du leader historique, Fidel Castro, accéder à des sites d'intérêt, visiter des musées et escalader les principales hauteurs du pays, entre autres activités prévues dans les localités.

L'Union des jeunes communistes mettra à la disposition des estivants deux camps d'été où elle leur offrira les loisirs, la connaissance et les travaux d'impact économique et social.

Pendant ce temps, en juillet et août, le public cubain appréciera les propositions du Cirque National et des concerts de musiciens sur les places de toutes les provinces de la nation. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292448-le-president-cubain-exhorte-a-profiler-de-la-periode-estivale>



Radio Habana Cuba